
Pièces 3 Pièces

Superficie 60 m²

Référence ono 3

Prix 467 000 €

Ste-Maxime
Appartement à vendre (83120)
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Vous  recherchez  un  appartement  spacieux,  lumineux  et  confortable,  situé  au

dernier  étage  d'une  petite  copropriété,  offrant  tranquillité  et  proximité  avec  le

centre-ville  ?  Ne  cherchez  plus,  ce  trois  pièces  répond  à  tous  vos  critères

!Entièrement  rénové,  cet  appartement  saura  vous  charmer  avec  sa  cuisine

américaine entièrement équipée, son séjour ouvert sur une vaste terrasse d'environ

20 m²,  sa  chambre  principale  avec  placard  intégré,  sa  chambre  pour  enfants,  sa

salle  de  douche  moderne,  ses  toilettes  séparées,  sa  climatisation  réversible,  ses

larges baies vitrées coulissantes, ses stores ...

Are you looking for  a spacious,  bright  and comfortable apartment,  located on the

top  floor  of  a  small  condominium,  offering  tranquility  and  proximity  to  the  city

center?  Look  no  further,  this  three-piece  meets  all  your  criteria!Completely

renovated, this apartment will  charm you with its fully equipped American kitchen,

its  living  room  opening  onto  a  large  terrace  of  approximately  20  m²,  its  master

bedroom with built-in cupboard, its children's bedroom, its modern shower room,

its  separate  toilet,  its  reversible  air  conditioning,  its  large  sliding  bay  windows,  its

electric blinds and its ...

AGENCE ELVI

7, avenue du Général Leclerc - 83120 PLAN-DE-LA-TOUR

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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